

## Bürgerstiftung im Spiegel der WZ



**Geschichte zum Anfassen: Die Stiftungsmitglieder (v.l.) Klaus Ritt, Armin Häfner, Klaus Ruppert und Ingo Renzel mit der Festschrift.** (Foto: sk)

**Bad Nauheim** (pm). Die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« hat ihr zehnjähriges Bestehen zum Anlass genommen, eine Festschrift zu veröffentlichen. Zurückgegriffen haben die Mitglieder dabei auf das Archiv der Wetterauer Zeitung. Herausgekommen ist ein Buch in Din-A4-Format mit etlichen WZ-Artikeln, die die Geschichte der Stiftung widerspiegeln.

»Mit viel ehrenamtlichen Engagement und vergleichsweise bescheidenem Stiftungskapital blicken wir stolz zurück auf unser erfolgreiches Bemühen, das Ehrenamt zu stärken, ehrenamtliche Tätigkeit zu loben sowie in vielfältiger Weise besonders die Jugend und das Zusammenleben in unserer Stadt zu fördern«, sagt Stiftungspräsident Armin Häfner. Erleichtert und gefördert worden sei die Tätigkeit durch die »kontinuierliche, sehr ausführliche und informative Berichterstattung« der Wetterauer Zeitung. Daher sei es naheliegend gewesen, die Originalberichte als Grundlage für die Festschrift zu verwenden. Gleichzeitig bedankt sich Häfner bei allen Stiftern, die durch ihre zahlreiche Spenden das Engagement für das Gemeinwohl erst ermöglicht haben.